



Linda Marchand, Citizen

Esta primavera se plantarán los productos de tabaco de tubo de ensayo.

Se reanudan las negociaciones sobre acuerdo bilateral de pesca

Canadá y España han superado las dificultades que impedían el progreso de las negociaciones de un acuerdo bilateral de pesca para 1980, anunció recientemente el Ministerio de Pesca y Océanos.

El Gobierno español ha notificado al Gobierno canadiense que retirará los barcos españoles que pescan más allá de los límites de las 200 millas en los Grandes Bancos, pendiente de la decisión que adopte la Organización de Pesca del Atlántico Norte en Toronto. El Gobierno español ha acordado también controlar la actividad pesquera de su flota más allá de la zona de 200 millas, a tenor de los reglamentos y decisiones de la Organización de Pesca del Atlántico Norte.

Esta acción por parte del Gobierno español da paso a la reanudación de las negociaciones conducentes al acuerdo bilateral entre Canadá y España para 1980, destinado a estabilizar las relaciones y eliminar un número de dificultades que habían complicado las relaciones bilaterales en los últimos años.

El Instituto Cardíaco de Montreal en su segundo cuarto de siglo

La entrada del Instituto Cardíaco de Montreal en su segundo cuarto de siglo fue marcada por una importante consecución.

Los planes para el Instituto comenzaron en 1951 cuando el Dr. Paul David, jefe del Departamento de Cardiología del Hospital Maisonneuve de Montreal propuso a la comunidad de las Monjas Grises, propietarias del Hospital, la creación de un "Instituto Cardíaco". La propuesta fue aceptada, se ofreció al Instituto un piso para su uso y éste se inauguró en 1954.

El Instituto pronto necesitó más espacio para sus actividades y en 1966 se trasladó a su propio edificio.

En aquel tiempo se realizó en Canadá el primer trasplante de corazón, lo que atrajo la atención mundial hacia el Instituto. En 1958, el Dr. Edouard Gagnon realizó con éxito la primera operación ayudada con una máquina de pulmón y corazón en Quebec. La influencia del Instituto creció de nuevo cuando se introdujo el uso en el Instituto de la técnica operativa concebida por Cleveland para aliviar la angina de pecho, en 1969. El departamento de investigación evaluó todos los efectos de este tipo de operación. Se publicaron los resultados, y la calidad de las publicaciones aumentó la reputación internacional del Instituto de Montreal.

Ampliación del Instituto

La construcción del Instituto se terminó en 1977 y en 1978 ofreció nuevos servicios que incluían un servicio de atención coronaria, tres laboratorios de caracterización y tres salas de operaciones. La construcción previó la ampliación del departamento de pacientes exteriores, el establecimiento de un departamento de medicina nuclear y la ampliación del departamento de radiología y los laboratorios clínicos. Actualmente 42 médicos residentes, 70 médicos consultantes y 500 profesionales, administrativos y auxiliares dan servicio a estas 140 camas. Al inaugurarse, el Instituto tenía 4 médicos re